♦ MEDIA HORA PREVIA

SEÑOR PRESIDENTE. Pasamos al siguiente capítulo del orden del día: **Media hora previa.**

Tiene la palabra la señora Edila Isabel Ford.

◆ EN HOMENAJE AL SEÑOR OMAR FALERO FALLECIDO RECIENTEMENTE SE SOLICITA LA COLOCACIÓN DE UNA PLACA Y LA REALIZACIÓN DE UN MINUTO DE APLAUSOS EN SU HONOR

EDILA ISABEL FORD. Gracias, señor Presidente.

Hoy voy a hablar de una persona ya fallecida.

El 10 de julio se cumplen seis meses del triste fallecimiento del señor Omar Falero o, como yo acostumbraba llamarlo, «Don Omar».

Fue un hombre que supo luchar, colaborar y ayudar a todo aquel que necesitara de una mano, ya sea para escuelas, policlínicas, iglesia o para quien fuera; siempre podíamos contar con él, con su empresa o con su familia.

Supo ser un servidor de la gente, de la zona que lo vio nacer y criarse, formar su familia y llevar adelante y con buen éxito el emprendimiento familiar, fundado por su padre, don Eulogio, en el año 1929.

Era un hombre muy activo; por eso su vida estuvo repartida entre la familia, la empresa, el deporte, la política y la comunidad.

La familia estaba formada por su esposa, Teresa, sus tres hijos: Fernando, Daniela y José Luis –nuestro actual Intendente- y sus nietos: Rodrigo, José Manuel, Paula, Francisco y Ana Clara, a los que disfrutó a pleno, pero la vida no lo dejó conocer a Jazmín, la nieta que naciera después de su partida.

Sacó adelante la empresa con denodado esfuerzo junto a su padre y hermano Nelson, quien fallece muy joven, pero el espíritu empresarial siguió adelante junto a sus sobrinos, Alejandra y Miguel.

En el deporte, las bochas era su pasión. Integró el equipo de Capurro, que ganó varios campeonatos, zonal, regional e internacional y fue dirigente de un equipo de fútbol, Huracán.

En la política, en el año 1990, integra la Junta Local de Villa Rodríguez, que preside hasta el año 1997.

Integra en varias oportunidades la lista de suplentes a intendente y a diputado.

Forma la Comisión Fomento de Capurro, que preside en varias ocasiones.

Capurro comienza a crecer, se construye la iglesia, se instala la luz a gas de mercurio, la plaza, la cancha de bochas, el salón de eventos, se proyecta el primer plan de viviendas, la policlínica, y siempre contando con su generosidad y su mano amiga.

Por todo lo dicho –y por lo que omití por falta de tiempo- pido que se le rinda un digno y merecido reconocimiento en el día de hoy, y que, una vez finalizada la Media hora previa se realice un minuto de aplausos en agradecimiento a Don Omar por su colaboración, su aporte a la sociedad y a la comunidad de Capurro y sus zonas aledañas, con las que él siempre colaboró.

También pido que se coloque una placa en la Estela de los Forjadores y/o en la Junta Local de Villa Rodríguez, ya que, por ahora, una calle de Capurro no puede, llevar su nombre.

Solicito que la versión taquigráfica de mis

palabras se envíe a la Comisión de División de Tierras y Nomenclatura de este Cuerpo, al Ejecutivo Departamental y a la prensa.

Gracias, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE. Se dará trámite a lo solicitado por la señora Edila. Y aclaro que al término de la Media hora previa realizaremos el minuto de aplausos que usted solicitó.